

FRUSTRACIÓN COLECTIVA

Decano de Economía: Se impuso la insensatez

El decano de la facultad de Ciencias Económicas, Óscar Zelaya, indicó que los estudiantes ya estaban llegando con el objetivo de recibir clases, pero ese anhelo fue obstaculizado por los miembros del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU).

También en esta unidad académica habían convocado a reanudar las actividades académicas para iniciar a las 7:00 de la mañana, y

aunque se presentaron los alumnos y docentes, fue imposible ingresar a las aulas.

“Esto llama a la preocupación, aquí estamos los docentes, los estudiantes llegaron y esperábamos dialogar con los manifestantes para que reflexionaran por el bien de la universidad, pero se impuso la fuerza y la insensatez”, lamentó Zelaya.

Agregó que el conflicto se ha agudizado debido a la intransigencia y

falta de voluntad del sector estudiantil del MEU, que al parecer, maneja otro tipo de agenda que no es la universitaria y lamentablemente eso está causando un descontento generalizado entre la sociedad hondureña. Añadió que si no se reinician las clases este día, no habrá opción y se va a tener que extender el segundo período académico en detrimento del tercer período, que ya no podrá ser regular.



Los encapuchados no permitieron el ingreso a la Facultad de Economía.